

Más ayuda internacional para víctimas del terremoto en Ecuador



Quito, 4 may (RHC) Tres semanas después del terremoto de 7,8 grados de magnitud que dejó 660 muertos, 23 desaparecidos y más de 28 mil personas albergadas en la costa noroccidental de Ecuador, la ayuda internacional sigue llegando al país andino.

Según la cancillería ecuatoriana en un comunicado, Brasil envió recientemente un cargamento de 600 mil unidades de inmunoglobina antitetánica, y seis kits de 250 kilogramos de peso cada uno, con medicamentos e insumos básicos de salud.

El texto señala además que la embajada de Ecuador en el gigante suramericano abrió una cuenta en el Banco de Brasil, con la finalidad de canalizar las donaciones del pueblo brasileño, tanto del sector empresarial como la de sociedad civil, así como de la comunidad ecuatoriana residente en ese país.

El ministerio ecuatoriano de Relaciones Exteriores también informó que la embajada de Irán en Quito despachó hacia las zonas del desastre decenas de colchones, productos de aseo, agua y alimentos donados por el gobierno de la nación persa.

Tras el devastador sismo del 16 de abril último, decenas de países y organizaciones internacionales como la ONU enviaron rescatistas, médicos, y centenares de toneladas de ayuda humanitaria para socorrer a los damnificados.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/92469-mas-ayuda-internacional-para-victimas-del-terremoto-en-ecuador>



Radio Habana Cuba